

1学年だより

鯖江市中央中学校

第1学年

令和4年9月30日(金)

9月は体育大会、合唱コンクール、文化祭と学校行事が目白押しでした。その中で、1年生の子どもたちは最高の結果になるよう、自分の力を出し切ろうと毎日の学年種目練習や応援練習、合唱練習などをがんばってきました。その結果、体育大会は応援をはじめ大成功でした。また、合唱コンクールを始めた当初の何倍ものレベルアップした歌声を響かせることができ、聞く者に感動を与えてくれました。まだまだコロナ禍で予断を許さない毎日ですが、10月は実りの月。学習面、人間関係づくりなどに配慮しつつ、より充実させていきたいと思っています。

また、10月は県秋季新人大会、小テストなどが、11月は確認テスト、職業講座、芸術鑑賞、定期テストなどが予定されています。見通しをもって行動できるよう指導してまいります。よろしくお願いします。最後になりますが、先日の修学旅行行先希望調査では、お忙しい中多数の保護者の皆様にご協力をいただき、お礼申し上げます。修学旅行の行き先の参考にさせていただきます。

合唱コンクールの結果発表！

※9月14(水)に行われた合唱コンクールの結果です。

金賞 6組 「COSMOS」
銀賞 3組 「永遠のキャンパス」
銅賞 1組 「大切なもの」

どのクラスも素晴らしいハーモニーを奏でていました！

初めての体育大会！



踊って、走って、渡って、取って！
楽しかったね！！